

und das mit dieser verbündete Junkertum. *Die sozialistische Deutsche Demokratische Republik ist die staatliche Bastion der fortschrittlichen PRÄAMBEL demokratischen und revolutionären Kräfte der deutschen Nation.* Sie ist das Resultat der Lehren, die das werktätige Volk in einem Teile Deutschlands aus seiner eigenen Geschichte gezogen hat.

Die Deutsche Demokratische Republik ist der vom historischen wie völkerrechtlichen Standpunkt aus rechtmäßige deutsche Staat des Friedens und der gesicherten Demokratie. Deshalb wirkt die DDR als Beispiel für das werktätige Volk in Westdeutschland, das seine gesellschaftlichen Kräfte selbst sammeln und formieren muß, um auch dort die verhängnisvolle Herrschaft des Imperialismus für immer zu beseitigen. Ihre Verantwortung für die Zukunft der ganzen deutschen Nation ergibt sich aus den objektiven Gesetzen der Geschichte. Auf dem Boden der Deutschen Demokratischen Republik waren schon bei ihrer Gründung die Bestimmungen des Potsdamer Abkommens über die Ausrottung des Faschismus und Militarismus verwirklicht, war in Übereinstimmung mit den grundlegenden Dokumenten der Antihitlerkoalition die antifaschistisch-demokratische Umwälzung vollzogen worden. Indem sich das Volk der Deutschen Demokratischen Republik dafür entschied, eine sozialistische Ordnung zu schaffen, entschied es sich für den historischen Fortschritt, für die Schaffung dauerhafter Friedensgarantien gegenüber den europäischen Völkern und allen anderen friedliebenden Völkern der Welt, für die Gestaltung demokratischer innerstaatlicher Verhältnisse und die Ausschaltung der Gefahr des Wiedererstehens des Faschismus durch die unwiderrufliche Beseitigung der imperialistischen Herrschaft.

Wenn die geschichtlichen Konsequenzen für die Gewährleistung eines künftigen friedlichen Lebens des deutschen Volkes nicht in ganz Deutschland gezogen werden konnten und die internationalen Verpflichtungen aller Deutschen nicht in ganz Deutschland verwirklicht wurden, so liegt das wesentlich in der restaurativen Politik der imperialistischen Besatzungsmächte unter Führung der USA begründet. Zusammen mit dem USA-Imperialismus trägt das westdeutsche Monopolkapital die Hauptverantwortung dafür, daß in den Westzonen Deutschlands die Bestimmungen des Potsdamer Abkommens nicht verwirklicht und auch dadurch den objektiven Interessen der deutschen Nation nicht entsprochen, sondern zuwidergehandelt wurde. Im Interesse der deutschen Nation, des Friedens und der Sicherheit in Europa ist eine Vereinigung der beiden gegenwärtig existierenden deutschen